

CDU-Fraktion im Rat der Stadt - 52058 Aachen

An die

Oberbürgermeisterin der Stadt Aachen

Frau Sibylle Keupen

Rathaus

52058 Aachen

Geschäftsstelle:

Verwaltungsgebäude Katschhof Johannes-Paul-II.-Straße 1

52062 Aachen

Raum 111

Telefon 0241 / 432 7211

Fax 0241 / 432 7222

cdu.fraktion@mail.aachen.de

www.cdu-fraktion-aachen.de

23.021

Aachen, den 03.05.2023

## **RATSANTRAG**

## Unterstützung der Verkehrswacht Aachen

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Aachen beantragt im Rat der Stadt Aachen folgenden Beschluss zu fassen:

Die Verwaltung wird beauftragt, über den Wirtschaftsplan des Aachener Stadtbetriebes geeignete Mittel zur Verfügung stellen, um die im Namen des Verkehrswacht Aachen e.V. ehrenamtlich Tätigen bei der Wartung und Pflege der Außenanlagen der Jugendverkehrsschule an der Hohenstaufenallee zu unterstützen. Der Aachener Stadtbetrieb wird beauftragt, zu prüfen, inwiefern diese Unterstützungsleistung schon im laufenden Wirtschaftsjahr realisiert werden kann.

Der Aachener Stadtbetrieb wird ferner beauftragt, gemeinsam mit dem Verkehrswacht Aachen e.V. zu prüfen, inwiefern der Pflege- und Wartungsaufwand für die Außen-anlage reduziert werden kann.

## Begründung



Als gemeinnütziger Verein leistet der Verkehrswacht Aachen e.V. einen wichtigen

Beitrag zur Sicherheit des Straßenverkehrs in unserer Stadt. Besonders hervorzuheben

sind die Aus- und Weiterbildung im Bereich Radfahren für Kinder und Jugendliche

sowie Angebote zur sicheren Nutzung von Pedelecs. Das Projekt "Interkulturelles

Fahrradtraining für Migrantinnen" wurde im letzten Jahr mit dem Integrationspreis der

Stadt Aachen ausgezeichnet.

Um seine vielfältigen, wichtigen Aufgaben zu erfüllen, hat der Verein ein Grundstück

an der Hohenstaufenallee von der Stadt Aachen angemietet und betreibt dort eine

Jugendverkehrsschule. Im Rahmen des Mietverhältnisses obliegen Pflege und Wartung

der Außenanlage dem Verein. Wie in vielen Bereichen, geht auch auf Seiten der

Verkehrswacht Aachen die Zahl der ehrenamtlich Tätigen zurück. Dadurch können

Pflege und Wartung der Außenanlagen durch den Verein nicht mehr sichergestellt

werden.

Die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Aachen spricht sich dafür aus, die Verkehrswacht

Aachen e.V. temporär durch den Aachener Stadtbetrieb bei der Wartung und Pflege

der Außenanlagen zu unterstützen. Diese Unterstützung soll idealerweise schon im

laufenden Jahr einsetzen.

Zudem soll gemeinsam mit dem Verkehrswacht Aachen e.V. geprüft werden, inwiefern

der Pflege- und Wartungsaufwand für die Außenanlagen reduziert werden kann.

Denkbar wäre beispielsweise die Anlage mit weniger pflegeintensiven Blühwiesen anstelle

von aufwendig zu pflegenden Rasenflächen zu bepflanzen.

Mit freundlichen Grüßen

Iris Lürken

Fraktionsvorsitzende